

San Sebastián de los Reyes, lunes 21 de septiembre de 2020

Estimada presidenta de la Comunidad de Madrid, Doña Isabel Díaz Ayuso,

El Gobierno municipal de San Sebastián de los Reyes quiere, en primer lugar, expresar públicamente su más plena disposición a colaborar con la Administración que usted representa, así como con cualquier otra entidad dispuesta a contribuir a que esta lucha conjunta contra la pandemia Covid-19 pueda llegar a buen término en el mínimo tiempo posible para beneficio de todos los habitantes de nuestra ciudad, de nuestra comunidad autónoma, y de nuestro país, España.

Esta convencida predisposición no obsta para que nuestro ejecutivo necesite expresar su decepción con las medidas de restricción de la movilidad anunciadas el pasado viernes, que afectan a una importantísima proporción de nuestros vecinos en San Sebastián de los Reyes, y que serán de estricto cumplimiento a partir de este lunes.

A nuestro entender la mayoría de dichas medidas adolecen de eficacia para abordar con garantías la lucha contra el Coronavirus y minimizar los distintos riesgos de contagio existentes. El operativo que debe atender este Ayuntamiento para hacer efectivas estas medidas, de seguridad, control y prevención sanitaria, sobrepasa de manera evidente nuestra capacidad operativa, al igual que en muchas otras áreas afectadas.

No llegamos a entender, por otra parte, la comunicación tardía del ejecutivo regional con nuestro Ayuntamiento, que ha tenido que hacerse consciente de las medidas que iban a afectar directamente a nuestros vecinos a través de las noticias publicadas en los medios de comunicación.

Consideramos, además, que esta falta de coordinación y de diálogo –para la que el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes lleva realizando ingentes e insistentes esfuerzos y gestiones desde hace meses– incide directamente en el mencionado déficit de eficacia de las medidas anunciadas. Creemos que es precisamente el diálogo constante entre Administraciones el que nos ofrece las mejores claves para adoptar la organización y gestión más efectiva y eficiente para nuestros vecinos.

Además, es difícil de entender que diversos municipios pertenecientes a la Comunidad de Madrid, como es el caso, entre otros, de Torrejón de Ardoz, con una tasa de incidencia de contagios a 14 días superior a los 1.000 por cada 100.000 habitantes, no hayan sido objeto de medida de contención alguna.

La conjunción de la mencionada ineficacia de las medidas dictadas y la segmentación del objeto de las restricciones de movilidad en determinados municipios contribuye, asimismo, a la estigmatización social de señalados barrios y zonas urbanas de nuestra ciudad, poniendo en dificultades adicionales a los hosteleros, comerciantes, autónomos y demás trabajadores de la zona, que son, como usted ha manifestado en numerosas ocasiones, buena parte del motor económico generador de riqueza de cualquier municipio, comunidad o país.



AYUNTAMIENTO DE  
**San Sebastián  
de los Reyes**  
Alcaldía

Este Gobierno municipal ha tenido desde el comienzo de la pandemia la firme convicción de minimizar los efectos de la Covid-19 sobre la población. Para la consecución de dicho fin, los esfuerzos y el diálogo con distintas fuerzas políticas han sido constantes.

Por ello, y con el objeto de seguir protegiendo a nuestros vecinos con las mayores garantías sanitarias y civiles, queremos emplazarla a un sostenido diálogo en el que podamos exponerle medidas más eficaces para luchar contra la pandemia en San Sebastián de los Reyes y, para que, a ser posible y en beneficio de todos, se pueda dar marcha atrás en las medidas ya anunciadas.

Aprovechamos esta misiva para recordarle y subrayar que, en el presente contexto crítico, la apertura de la Cuarta Torre del Hospital Infanta Sofía, ya de por sí necesaria y exigida desde hace años por distintas instancias y colectivos sociales, se ha convertido en una decisión crucial para luchar contra esta pandemia, un paso fundamental para proteger la vida de todos nuestros vecinos.

Por todas las razones arriba expuestas, este Ejecutivo municipal espera recibir una pronta respuesta y proceder así a un enriquecedor diálogo que redunde en mejores soluciones para todos los habitantes de San Sebastián de los Reyes. A ellos nos debemos.

Reciba un cordial saludo,

**Narciso Romero Morro**  
Alcalde

**Miguel Ángel Martín Perdiguero**  
Vicealcalde